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ACTA COMISION 1  

“PLANIFICACIÓN URBANÍSTICA, RECURSOS, ENERGÍA, MOVILIDAD URBANA Y 
GESTIÓN MUNICIPAL SOSTENIBLE” 
   DE LA AGENDA 21 DE  PINTO 

 
Fecha: 8 de marzo de 2017 
Lugar: Sala de juntas del Ayuntamiento de Pinto, sita en la Plaza de la Constitución nº 1. 
Hora de comienzo: 18:40 h 
 
Asistentes: 
Raul Sanchez Arroyo (Concejal Delegado de Ecología y Modelo de Ciudad) 
Patricia Mascias Nuñez (Técnica Municipal) 
Antonio Vela Palos (Delegado Comisión 1 y Vicepresidente) 
Tomás Velez 
Mercedes Albariño Lopez (UGT) 
Laura Martín Díaz 
Ricardo Fargallo Seco 
Lorena Morales (PSOE) 
Juan Manuel Sopeña (Asociación Surbike) 
Alberto Campos Garcia (Ciudadanos) 
Carlos Moronta Alonso 
Francisco Rueda del Valle 
Valentín Granados Aguilar (club Taurino Villa de Pinto) 
Amparo Camarero Sampedro 
Rosa Maria Martín Hidalgo (Asociación Vecinal Tenería) 
Angel García Alvarez (Asociación Vecinal Tenería) 
Francisco Perez (Partido Popular) 
Ana Cabezudo Rebollo 
Josefa Alcalá Plaza 
Esther Rodriguez Cabezudo. 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
1) Aprobación, si procede, del Acta de la reunión de la Comisión1 celebrada el 15 de 

noviembre de 2016. http://agenda21.ayto-pinto.es/documents/11245/9a67d35a-183c-
429d-b014-a8d06a966804 

 
2) Dar cuenta del estado de los trámites de la Línea C-3 (Renfe) 
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3) Ubicación, horarios y participantes en Punto de información Medio Ambiente. 
 

4) Borrador Ordenanza de Gestión y Uso Eficiente del Agua en Pinto. 
 

5) Ruegos y preguntas. 
 
Reunidos en la fecha y lugar indicados los 20 asistentes reseñados, tratan las siguientes 
cuestiones y adoptan, así mismo, los acuerdos que se indican a continuación: 
 
Toma la palabra D. Raúl Sánchez Arroyo y da lectura a los distintos puntos de la convocatoria. 
 
1º) Aprobación, si procede, del Acta de la reunión de la Comisión1 celebrada el 
15 de noviembre de 2016 
 

Hay algunos asistentes que no asistieron a la comisión anterior e indican que no pueden votar. 
 
A continuación, por unanimidad, se APRUEBA el acta de la sesión celebrada el 15 de 
noviembre de 2016. 

 
2º) Dar cuenta del estado de los trámites de la Línea C-3 (Renfe)  
 

Raúl expone, uno a uno, la problemática y acciones que se están realizando. 
 

1. Aumento de frecuencias de los trenes 
 
Se explica el problema de saturación de las líneas y la imposibilidad, en estos 
momentos, según traslada el organismo competente, de aumentar las frecuencias debido 
a las excesivas frecuencias en el nudo planetario con trenes cada 1,5 minutos.  

 
Se alude al número de viajeros en el sentido de que no hay más viajeros porque no hay 
más trenes y no lo contrario. 
 
Los asistentes recalcan la importancia de pelear por la ampliación al menos en las 
franjas horarias en las que la saturación no sea tan importante. 
 

2. Desdoblamiento de la línea C3, 3ª y 4ª via. 
 
Se indica por el Ayuntamiento de Pinto que, de acuerdo a la información trasladada por 
ADIF, que el proyecto de construcción de la 3ª y 4ª vía, va a ser retirado de forma 
definitiva. 
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3. Nuevo apeadero o estación de cercanías en la Tenería II 
 
El Concejal explica que se está terminando de redactar el proyecto. La estación proyectada 
es para dos vías ampliable, en el futuro, en caso de ejecutarse la tercera y cuarta vía. 
 
La información que se ha trasladado al Ayuntamiento por los órganos competentes del 
proyecto y de la obra es que el proyecto estará terminado este verano de 2017 y que, 
previsiblemente, de forma inmediata, se iniciará la tramitación para contratar la obra que se 
calcula comience en 2018 y termine el verano de 2019. 
 
4. Reuniones mejora línea C -3 
 
Raúl Sánchez explica las acciones realizadas y las reuniones mantenidas o solicitadas por 
los municipios de la línea C3, entre otros, con Asamblea de Madrid, Consorcio de 
Transportes, Comisión de transporte del Congreso de los Diputados, Consejería competente 
de la Comunidad de Madrid, ADIF y Ministerio de Fomento. 
 
Raúl añade que hace dos días se aprobó una proposición no de ley en la que se insta a la 
Asamblea de Madrid a mejorar las infraestructuras de la línea C3. 
 
5. Movimiento ciudadano  

 
Se conversa sobre la importancia de que el movimiento político esté secundado por un 
movimiento ciudadano. Se manifiesta que así consiguió Parla las frecuencias que tiene cada 
5 minutos aproximadamente. Se explica el movimiento vecinal que hay en Aranjuez en este 
aspecto. 
 
Un representante de la asociación de vecinos de la Tenería explica que recogieron 4000 
firmas y que se llevaron a distintos organismos. Cuenta que se solicitó, entre otros aspectos, 
un ascensor, cuyas obras ya terminaron, el nuevo apeadero y más frecuencia. Señala, 
igualmente, que se van a reunir con municipios de la C3 para intentar crear un tejido 
ciudadano. No saben si lo conseguirán pero va a intentar crear una plataforma ciudadana. 
 
6. Parcela de la Ermita del Cristo 
 
Se explica por el Ayuntamiento que esa parcela estuvo ocupada temporalmente por ADIF 
primero para ejecutar las obras de la 3ª y 4ª vía y, posteriormente, para ejecutar la obra de 
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los ascensores. Ahora se ha solicitado a ADIF que quede vacía y se  desea destinarla a 
aparcamiento disuasorio del existente en el apeadero existente. 
 
7. Problemas de seguridad en el parking del futuro apeadero. 

 
Se explica un incidente reciente y se describen las intervenciones realizadas. 

 
3º) Ubicación, horarios y participantes en Punto de información Medio 
Ambiente. 
 
Tras realizarse varias propuestas de ubicación a la altura del centro comercial Eboli, en la calle 
Antonio López y Egido. Se vota y se acuerda la ubicación en uno de los kioskos sin uso 
ubicados en el Egido. 
 
Se propone abrir inicialmente sábados de 12:00 a 14:00 y, posteriormente, en su caso, 
ampliar los domingos a esa misma hora. 
 
Se solicitan voluntarios. Antonio Vela se ofrece. 
 
Surbike propone dar información en su sede. 
 
Por cuanto se refiere a los contenidos se decide analizarlo con detalle, pero partiendo de dar 
información de Agenda 21 y de su plan de acción y reuniones. 
 
Antonio Vela proponer poner seta o paneles o algún elemento semejante. 
 
Francisco Fernández propone tematizar el kiosko en verde. 
 
Adicionalmente, se baraja la posibilidad de en otros acontecimientos como el día de la 
movilidad o el día sin coches ubicar una carpa tematizada.  
 
4º) Borrador Ordenanza de Gestión y Uso Eficiente del Agua en Pinto. 
 
Patricia Mascías expone, a grandes rasgos, como se quiere abordar la redacción de la 
Ordenanza de Agua, los objetivos generales y los objetivos específicos.  
 
Dentro de los objetivos específicos se indica que uno es la reducción del consumo de agua 
potable en las edificaciones y en el agua destinado al riego de las zonas ajardinadas. 
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Se entregan copias del borrador de artículos redactados en el marco de estos dos aspectos. Se 
empieza a analizar los artículos 6 y 7 sobre control de consumo de agua e instalación de 
elementos de fontanería para la reducción del consumo de agua en nuevas edificaciones. 
 
Debido a la hora se acuerda ubicar en la página web de Agenda 21 los artículos redactados 
para que los miembros de Agenda 21 los puedan leer y estudiar con detenimiento y se decide 
abordarlos en la próxima reunión de la Comisión 1 de Agenda 21. 
 
5º) Ruegos y preguntas. 
 
Ninguno. 
 
No se fija una fecha para una próxima reunión.   
 
Siendo las 20:30 se da por concluida la reunión y se agradece la presencia y la participación 
de todas las personas asistentes. 

 
 
 
El PRESIDENTE            EL VICEPRESIDENTE 

 


